

## Postulaciones al Fondo de Medios 2024 están abiertas hasta el 13 de abril

**H**asta el 13 de abril estarán abiertas las postulaciones en modalidad “en línea” del Fondo de Fomento de Medios de Comunicación Social 2024, del Ministerio Secretaría General de Gobierno. Este fondo concursable tiene por objetivo apoyar la realización, edición y difusión de programas o suplementos de carácter regional o local que refuercen el rol de la comunicación en el desarrollo social y cultural del país.

Este año, se entregarán 2.345 millones de pesos a través del Fondo de Medios, lo cual representa un 6.4% más que el año pasado.

La ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo Dowling, destacó que “este fondo concursable busca ser un apoyo concreto para cientos de medios locales y comunitarios

a lo largo de todo el país, los cuales son fundamentales en el desarrollo de las comunicaciones y la democracia, pues son un elemento crucial para el desarrollo y el rescate de la identidad de los territorios y las comunidades”.

Los medios de comunicación comunitarios podrán acceder a un monto máximo de \$5.5 millones de pesos, mientras que de los medios regionales y locales podrán postular a un máximo de \$5 millones en el caso de la TV, \$4.5 millones las radios y \$3.5 millones en medios digitales.

La subsecretaria de la Secretaría General de Gobierno, Nicole Cardoch Ramos, afirmó que “en terreno hemos podido apreciar el valioso trabajo que realizan los medios locales y comunitarios para informar a las comunidades y cómo los recursos de este fondo concursable son un apoyo clave



para que continúen funcionando, entregando contenidos que permita a sus vecinos y vecinas ver reflejada su realidad e informarse sobre el acontecer local”.

En la Región de Los Lagos, el equipo de la Secretaría General de Gobierno realizó capacitaciones para las provincias de Osorno, Llanquihue, Palena y Chiloé con el objetivo de incentivar la participación de potenciales beneficiarios y beneficiarias de este fondo en igualdad de condiciones.

La seremi de Gobierno, Danitza Ortiz Viveros, enfatizó en que “este fondo es una muestra concreta

de cómo el Estado puede apoyar a los medios locales, de manera descentralizada y promoviendo el rol social que deben tener los medios de comunicación, especialmente en el resguardo de la democracia y aportando día a día en informar responsablemente a la comunidad”.

En su versión 2023, a nivel nacional el Fondo de Medios recibió 1.023 postulaciones, de las cuales 541 recibieron un total de recursos de \$2.203 millones.

Las bases del Fondo de Medios están disponibles en [www.fondodemedios.gob.cl](http://www.fondodemedios.gob.cl).